



『働く喜びを感じながら』 橋口 美乃里(杉島)

私は、マックスバリュ九州に勤めています。高校を卒業して、社会に出て働くことの大変さ、責任の重さを知りました。働き始めは、毎日「やめたい」と思っていましたが、早いもので今年で三年目になります。働くことで高校時代とは違い、自分の自由な時間が減りました。だから学生の友達を見ると少しうらやましくもあります。

だけど私は後悔していません。働くことでたくさんの人との新しい出会いや働くことでの喜びを知りました。今日のこの日を一緒に喜んでくれる仲間も出来ました。毎日働くことは大変ですが、お客様が笑顔で帰って行かれる姿を見ると、やっていてよかったなとやりがいを感じます。どんな辛いことや、嫌なことがあっても、お客様の「ありがとう」という一言で元気になれます。これからも人との出会いを大切にしながら頑張っていきます。大人としての自覚を持ち、自分の行動に責任を持って、社会から信頼される人になれるように精一杯努力していきます。



交通安全宣言 新成人代表 松本 紗依(廻江)

交通事故のない安全で住みよい郷土づくりは、富合町民の心からの願いです。しかし道路交通を取り巻く環境は、様々な要因を背景に厳しさを増してきており、交通事故の絶える日はありません。昨年、熊本県では、88人の尊い命が交通事故により失われており、その中には私たち同世代の仲間も多数含まれています。この様な状況の中で、これから社会を担う私たち新成人の一人ひとりが、交通ルールと交通マナーの正しい実践を習慣づけることが何よりも大切なことです。私たちは本日のこの成人式において決意を新たにし、次のことを実践することを誓います。

1. 私たちは、新成人として自覚と責任を持ち、交通安全を自分自身の問題としてとらえ、交通ルールを守り、交通マナーの向上に努めます。
 1. 私たちは、車に乗車する際、必ずシートベルトを着用するとともに、飲酒運転や暴走運転などは絶対行いません。
 1. 私たちは、子どもや高齢者、体の不自由な人を交通事故から守るため、思いやりと優しさを持って行動します。
 1. 私たちは、交通安全の輪を広げ、安全で快適な交通社会の実現に努めます。
- 以上宣言します。



代表 高森光宏さん(大町)



記念の「ハナミヅキ」



はたちの笑顔